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Рекомендации родителям

Дорогие друзья!

В этой книге представлены базовые правила чтения английских 

букв и буквосочетаний, с помощью которых ребенок сможет нау-

читься правильно читать по-английски. 

Изложение строится по алфавитному принципу: каждой букве 

английского алфавита посвящен отдельный раздел книги, в котором 

даются простые и понятные задания на отработку полученных навы-

ков чтения. Каждая буква проиллюстрирована яркими и красочными 

картинками. Задания рекомендуется выполнять с помощью родите-

лей. Пособие сопровождается необходимыми комментариями к зна-

кам международной фонетической транскрипции, что позволит раз-

вить правильное произношение звуков. 

Желаем увлекательного и продуктивного обучения!



Знаки фонетической транскрипции

Гласные

Ö — долгий и

I — краткий, открытый и

e — как русское э под ударением
{ — более открытый, чем э

¸ — долгий, глубокий а

Á — краткий, открытый о

þ — долгий о

U — краткий у

ü — долгий у

ö — краткий а

Æ: — долгий гласный, напоминающий ё

@ — безударный гласный, напоминающий безударный 
гласный в словах ну2жен, ко2мната 

Дифтонги
eI — эй

@U — эу

aI — ай

aU — ау

OI — ой

I@ — иа

e@ — эа

U@ — уа

В английском языке почти каждый звук может передаваться на 
письме различными способами. В правилах чтения очень много 
исключений.

Для передачи звучания слов используется система особых 
значков — транскрипция:
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Согласныее
p — п, произносится с 

придыханием
b — б
m — м
f — ф
v — в
w — звук, близкий к у, но 

губы более округлены 
(нельзя произносить как 
русский в!)

T — (без голоса) кончик 
языка находится между 
передними зубами

D — (с голосом) кончик 
языка находится между 
передними зубами

s — с
z — з
t — т, произносится с 

придыханием
d — д

n — н

l — л

r — р, но произносится без 

вибрации

S — мягкий ш

Z — мягкий ж

¶ — ч

³ — озвончённый ч

k — к, произносится с 

придыханием

g — г

Î — носовой н, задняя 

часть языка 

соприкасается с мягким 

нёбом

h — х, произносится на 

выдохе

j — й
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A
Буква a в открытом слоге произносится 

как [eI] ([ЭЙ]). В качестве конечной глас-
ной чаще всего служит буква е, которая в 
данном случае не произносится.

Буква А в закрытом слоге

Буква a в закрытом слоге произносится 
как [{] (широкое [Э]).

Буква А в открытом слоге
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A is for Alligator

Alligator 

[эHлигэйтэ]

аллигатор
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